

ACTO DE EQUILIBRIO. Ben Nevis, Escocia, agosto 22. El Príncipe Carlos hace un acto de equilibrio en un improvisado puente de tres cables, que pasan sobre un río, durante una visita a los picos más altos en Ben Nevis, acompañado de un equipo de rescate británico. (Cable-

Burdel de Siglo IV Descubren en Israel

ASHKELON, Israel, agosto 22 (AP).— Ar-queólogos hallaron en esta ciudad sobre el Mediterráneo vestigios de lo que fue un pintoresco y lujoso burdel que data del siglo IV D.C., que incluye una versión antigua de una bañera para varios parsonas y una contra con contra con la contra con contra c varias personas y un cartel que dice "Entren, disfruten y ...". Si bien el resto del

cartel queda librado a la

imaginación, ya que el fragmento respectivo quedó reducido a polvo, arqueólogos norteame-ricanos dijeron que otras pruebas halladas en el lugar, como instalaciones para baños calientes colectivos y muestras de arte erótico, contribuyen a sus-tentar su opinión de que el burdel fue construido

-Favor pase a la página 22.

Caja Fuerte y Maletín Recuperan de 'Titanic

PARIS, agosto (UPI).— Buzos recupe-raron una pequeña caja de seguridad y un male-tin con notas bancarias y dinero de entre los restos del crucero Titanic en el fondo del mar, in-formó hoy el jefe de la

expedición.
"Es realmente fantástico", dijo Robert Chappaz, dirigente de la expedición y presidente de Taurus International, grupo de asesores técnicos de la expedición que se realiza a un costo de 2.5 millones de dólares

Manifestó que la caja de seguridad, aún por ser abierta, y el maletín con dinero "deben ha-ber pertenecido a alguien extremadamente rico". Indicó que fueron sacados ayer a la super-ficie por los buzos que utilizan uno de los más avanzados minisubma-

-Favor pase a la página 22.

Baja en Precios del Petróleo Preocupa OPEP

QUITO, agosto 22 (AP).— El Ministro de Energia y Minas ecuatoriano Fernando Santos dijo hoy que en la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) hay una "grave preocupación" por la baja de los precios del hidrocarburo, atribuida a la sobreproducción de algunos de los países que la integran

sobleproduction de alignios de los países que la integran.
Santos dijo que el nivel máximo de 16,5 millones de barriles diarios fijada por la OPEP ha sido superada en dos millones más, "por lo que se está saturande al morroduction". turando al mercado"

"Existe una grave preocupación por el descenso de los precios del petróleo, por lo que me comuniqué con los representantes en la OPEP de Nigeria y Arabia Saudita, que compar-ten la preocupación", informó Santos. El ministro formuló las declaracio-

El ministro formulo las declaracio-nes poco antes de viajar a Houston, EE.UU., donde se reunirá con repre-sentantes de 17 empresas interesadas en la exploración y explotación de nuevos yacimientos petroleros en Ecuador.

Nuevos Exitos de Grupo Rock de Durán Durán

NUEVA YORK, agosto (AP).— Cuando Si-mon Le Bon se crió en mon Le Bon se crio en inglaterra, nunca acu-dió a escuchar a las ban-das de "rock" más po-pulares que se presenta-ban en su localidad. En lugar de ello, el joven preferia seguir las peripecias de los grupos "marginados", aquellos que no se plegaban a las exigencias de los sellos discográficos y de su maquinaria de publicidad en gran escala. En lugar de compañas dis lugar de compañías disqueras, esos grupos marginados tenían un público fiel, que los se-guía a todas partes.

Irónicamente, con el tiempo, Simon Le Bon -Favor pase a la página 22.

Perro Delata Coleccionista de Ataúdes

COCHABAMBA COCHABAMBA
(Bolivia), agosto 23
(EFE).— Los habitantes de San Pedro
de Buena Vista, en el
valle de Cochabamba, unos 400 kilómetros al este de La
Paz, viven atormentados por la presencia de un coleccionista de atajúes ta de ataúdes

Según narra el diario "Opinión", Juan Carlos B.T. es un

-Favor pase a la página 26.

Eligen Candidatos Control Plan de Paz en Nicaragua

MANAGUA, Nicara-gua, agosto 22 (UPI).— La Iglesia Católica y 11 partidos políticos de oposición designaron hoy a los candidatos para integrar la comi-ción que verificació lo sión que verificará la aplicación del nuevo plan de paz para la región. El gobierno deberá

elegir de entre tres can-didatos presentados por ambos grupos, a los representantes de la Iglesia y de los partidos de oposición que integra-rán la Comisión Nacional de Reconciliación.

Después de una reu-nión de tres horas, la

-Favor pase a la página 22.

Actor Kevin Marcum Muere por Sobredosis de Cocaína

NUEVA YORK, agos-to 21 (AP).— El médico to 21 (AP).— El médico forense municipal dijo hoy que fue un envenenamiento por cocaína lo que causó la muerte del actor Kevin Marcum, de 31 años y que actuó en exitosas comedias musicales en Procedura. cales en Broadway.

Marcum, que tuvo uno de los papeles protagó-

nicos en la comedia mu-sical "Cats" y se disponía a incorporarse al re-parto de la obra "Los Miserables", basada en la novela de Victor Hugo y que se ofrece en un importante teatro de Broadway, fue hallado muerto el 20 de julio en



MODELO DE VERANO. Paris, Francia, agosto 22. Modelo presenta una creación del diseñador y modista francés, Yves Saint Laurent, de la colección Fall-Winter, para la temporada de verano 87-88. (Cable-foto AP).

Chicago Renuncia Organizar Exposición Universal 1992

WASHINGTON, agosto 22 (EFE) .-La ciudad de Chicago renunció de forma definitiva a organizar la Exposición Universal de 1992, ante la falta de viabilidad económica y de apoyo po-pular, informó uno de los organizado-

Donald Petkus, líder de los esfuer-zos privados, informó desde Chicago, en conversación telefónica con EFE, que ha enviado una carta de renuncia a sus aspiraciones: "La posibilidad de una Exposición Universal en la ciu-dad está tan muerta como una pie-dra", dijo.

Los esfuerzos por parte de Chicago, o del estado de Illinois, terminaron el 20 de junio de 1985, cuando la asam-blea estatal decidió cancelar los fon-dos para la exposición, ante el miedo a que terminará con un total fiasco económico.

Las estimaciones estatales aseguraban que era necesario invertir directamente 1.500 millones de dólares de fondos públicos y otros 700 millones de contribuciones privadas.

Ahora la ciudad espanola de Sevilla

(al sur del país) ha quedado como la única sede de la Exposición Universal de 1992, coincidiendo con el Quinto Centenario del Descubrimiento de América.

El viernes pasado finalizó el plazo de tres meses que los organizadores privados habían solicitado a las autoridades internacionales para intentar realizar un estudio de viabilidad económica, sin contar con esfuerzos o ayuda pública.

"Finalmente —declaró Petkus— te-nemos que abandonar. La posibilidad de una Exposición Universal en Chicago está tan muerta como una piedra. Abandonamos el proyecto después de casi tres años de trabajo y esfuerzo Es una pena".



RARA ESPECIE. Frankfurt, Alemania Occ., agosto 22. Ave de una especie rara recoge con su pico largo un ratón blanco, que es su alimento favorito lanzado por guardianes del zoológico de Frankfurt. (Cable-foto AP)